



ちょっとした油断がまねく大事故

交通ルールを守り

交通戦争を防止

近年は交通量の増加に伴い交通事故も多発し交通戦争とも呼ばれ、事態は非常に悪化しています。また、私たちが交通戦争に巻込まれるとりかえしのつかないことになります。みなさんも今一度、交通ルールを守り、町民総ぐるみで交通戦争の防止に努めましょう。

交通事故の原因は、脇見運転・スピードの出し過ぎ・酒飲み運転

当町の交通事故の発生状況

突が主なものです。

みると、昭和50年の34件に対し、平成2年には56件も発生しています。千葉県全体でも昭和50年の12、570件に対し、平成2年には24、995件になり約2倍に増えています。

当町で発生した交通事故の原因は、スピードの出し過ぎ・脇見運転・酒飲み運転・狭い交差点での出合頭による衝

当町の交通事故の発生状況

突が主なものです。
また、年齢別みると若者(20歳前後)による事故が一番多く、事故の発生する時間帯をみると、通勤時と帰宅時に当たる、午前6時から8時までと午後4時から6時までが多く発生。その他では、夜間から早朝にかけて発生しています。その中でも特に、夜が多くの発生。その他では、夜事故は、スピードの出し過ぎ

交通事故発生状況

区分	昭和50年			昭和55年			昭和60年			平成2年		
	千葉県	管内	光町									
件 数	12,570	169	34	16,483	230	40	17,805	235	45	24,995	310	56
死 者 数	444	11	4	432	10	0	438	10	2	508	8	1
傷 者 数	16,756	239	48	21,485	345	61	22,840	340	77	32,442	441	74

※ 管内は八日市場警察署管内(光町・野栄町・八日市場市)

光町はシートベルト着用宣言の町です。